

---

## Erste VDA-Präsidentin ist gestorben

Im Alter von 87 Jahren ist Dr. Erika Emmerich gestorben. Sie stand von 1989 bis 1996 als erste Frau an der Spitze des Verbands der Automobilindustrie (VDA).

Erika Emmerich war die Tochter eines Unternehmers in der Zulieferindustrie und war Bundesverkehrsministerium tätig, ehe sie 1986 Präsidentin des Kraftfahrt-Bundesamtes in Flensburg wurde. Sie hat sich bereits früh für die Förderung von Frauen eingesetzt. Von sich selbst sagte Erika Emmerrich einmal: „Angst habe ich nie gehabt. Angst ist der größte Hemmschuh.“ (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Verband der Automobilindustrie.

Foto: Autoren-Union Mobilität/VDA

---